

(Français ci-dessous)

Dear ALS Leaders of AFRALO,
Dear friends,
Dear ICANN staff,

For an inclusive AFRALO!

First and foremost, I would like to express my gratitude to my brother **Abdeldjalil Bachar BONG** for his patience, availability, contagious joy, and remarkable work.

What matters to me is not the position, but what I must do for our organization as secretary. What matters to me is not myself, but what I must do to innovate and advance our organization together.

Therefore, before introducing myself, I propose clearly outlining my initial actions if elected:

- Updating the ALS database (name, address, representative, contact, website, etc.). There is work that my brother Abdeldjalil has begun. It will be continued and completed.
- Direct and regular contact with each ALS.
- Monitoring and follow-up with ALS absentees at each monthly meeting.
- Implementation of quarterly monitoring of the activities of each ALS (actions, needs, difficulties, etc.).
- Establishment of statistics on ALS leaders' participation.
- Proposing innovations regarding meeting arrangements and topics to the president and vice-president.

Now, who am I to ask for your support?

Rigor, Humility, and Work.

My name is Hervé Sètonджи HOUNZANDJI, and I am currently the President of the Benin Chapter of the Internet Society (ISOC Benin). I hold a Master's Degree (DESS) in Computer Science obtained from the University of Lorraine in France. I am a computer systems administrator and a DNS and Internet governance trainer.

Having been involved in the field of Internet governance for several years, I am convinced of the importance of strengthening the voice of the African community in the discussions and decisions shaping the future of the Internet.

As President of the ISOC Benin Chapter, I actively work to promote the vision of an open, safe, and inclusive Internet at the local and regional levels. I am particularly involved in empowering women with skills in setting up and administering DNS servers. I have also coordinated the Benin DNS Forum for 3 years, which has become a flagship event in the Benin and regional Internet ecosystem. I am actively involved in revitalizing the Benin Internet Exchange Point and organizing events such as UA Day and Encryption Day. Additionally, I contributed to organizing the Train the Trainer on Internet Governance (FFGI) in 2023.

My commitment to ICANN's values, such as a universal Internet, **One World, One Internet**, online freedom of expression, and privacy protection, motivates me to contribute further to ICANN's missions through my potential role as AFRALO Secretary.

I am a discreet man, rigorous, and committed to well-done work.

To illustrate my commitment and because I believe in the importance of multi-stakeholder participation, I have gathered several key actors in Benin to draft a recommendations guide. This guide aims to assist the Beninese government in preparing to participate in the upcoming ICANN80 meeting in Kigali. I undertake this action because I firmly believe in the need to transform our continent and community, as it is essential for Africa to set priorities and strengthen its presence within ICANN.

I have participated in several ICANN meetings virtually and in person. I am currently a fellow for ICANN80 in Kigali.

For me, being a secretary means facilitating communication, coordination, and documentation, the memory of our organization. I intend to bring to our organization, with the support of all and under the leadership of the president (interim) and the ICANN staff:

- Meeting planning, agenda preparation, and ensuring all necessary documentation is available for participants.
- Being the key point of contact for communication within AFRALO.
- Integrating new members, maintaining membership lists, and supporting members as needed.
- Advocating for the interests of AFRALO members in decision-making processes.
- Working closely with other members of the AFRALO leadership team, including the President and Vice-President, to ensure effective governance and adequate representation of AFRALO's interests.
- Preparing regular reports on AFRALO's activities, progress, and achievements for internal use and sharing with the broader Internet governance community.

I firmly believe that my experience in Internet governance, as well as my technical, communication, and leadership skills, will enable me to effectively fulfill the responsibilities of the AFRALO Secretary position.

I am aware of the work to be done, but I am accustomed to challenges. That is why I seek your support and trust for my candidacy.

I am also open to any discussions or questions you may have regarding my candidacy.

I sincerely thank you for considering my application, and I look forward to the opportunity to contribute to the continued success of AFRALO.

Best regards,

–

Hervé Sètonджи HOUNZANDJI
President, Internet Society Benin chapter

Cher(e) leader des ALS d'AFRALO,
Cher(e) ami(e),
Cher personnel de l'ICANN,

Pour un AFRALO inclusif !

Tout d'abord, je tiens à exprimer ma gratitude envers mon frère **Abdeldjalil Bachar BONG** pour sa patience, sa disponibilité, sa joie contagieuse et le travail remarquable qu'il a accompli.

Ce qui m'importe, ce n'est pas la position, mais ce que je dois faire pour notre organisation en tant que secrétaire.

Ce qui m'importe, ce n'est pas ma personne, mais ce que je dois faire pour innover et faire avancer ensemble notre organisation.

C'est pourquoi, avant de me présenter, je vous propose de manière claire mes premières actions si je suis élu :

- Mise à jour de la base des ALS (nom, adresse, représentant, contact, site web, ...). Il y a un travail que mon frère Abdeldjalil a commencé. Il sera poursuivi et réussi.
- Prise de contact direct et régulier avec chaque ALS.
- Suivi et relance des ALS absents à chaque réunion mensuelle.
- Mise en place d'un suivi trimestriel des activités de chaque ALS (actions, besoins, difficultés, ...).
- Établissement de statistiques sur la participation des leaders ALS.
- Proposition d'innovations sur la tenue et les sujets des réunions à la présidente et au vice-président.

Maintenant, qui suis-je pour demander votre soutien ?

Rigueur, Humilité et Travail.

Je m'appelle Hervé Sètonджи HOUNZANDJI et je suis actuellement le Président du Chapitre Bénin d'Internet Society (ISOC Bénin). Je suis titulaire d'un DESS (Niveau Master) en informatique obtenu à l'Université de Lorraine en France. Je suis administrateur des systèmes informatiques et formateur DNS ainsi que sur la gouvernance de l'Internet.

Ayant été impliqué dans le domaine de la gouvernance d'Internet depuis plusieurs années, je suis convaincu de l'importance de renforcer la voix de la communauté africaine dans les discussions et les décisions qui façonnent l'avenir d'Internet.

En tant que Président du Chapitre ISOC Bénin, je travaille activement pour promouvoir la vision d'un Internet ouvert, sûr et inclusif au niveau local et régional. Je suis particulièrement impliqué dans le renforcement des compétences des femmes en matière de mise en place et d'administration de serveurs DNS. J'ai également coordonné le Bénin DNS Forum pendant 3 ans, devenu aujourd'hui un événement phare de l'écosystème Internet du Bénin et de la sous-région. Je travaille activement à la redynamisation du Point d'Échange Internet du Bénin et à l'organisation d'événements tels que l'UA Day et l'Encryption Day. En outre, j'ai contribué à l'organisation de la Formation des Formateurs sur la gouvernance de l'Internet (FFGI) en 2023.

Mon engagement envers les valeurs d'ICANN, telles qu'un Internet universel, **One World, One Internet**, la liberté d'expression en ligne et la protection de la vie privée, me motive à contribuer davantage aux missions d'ICANN à travers mon potentiel rôle de Secrétaire AFRALO.

Je suis un homme discret, rigoureux et attaché à un travail bien fait.

Pour illustrer mon engagement et parce que je crois à l'intérêt de la participation multipartite, j'ai rassemblé plusieurs acteurs clés au Bénin afin de rédiger un guide de recommandations. Ce guide vise à aider le gouvernement béninois à se préparer à participer au prochain meeting de l'ICANN80 à Kigali. J'entreprends cette action car je suis fermement convaincu de la nécessité de transformer notre continent et notre communauté, car il est essentiel que l'Afrique établisse des priorités et renforce sa présence au sein de l'ICANN.

J'ai participé à plusieurs meetings de l'ICANN en virtuel et en présentiel. Je suis actuellement fellow pour ICANN80 à Kigali.

Pour moi, être secrétaire, c'est faciliter la communication, la coordination et la documentation, mémoire de notre organisation. J'entends apporter à notre organisation et bien sûr avec le soutien de tous et sous le leadership de la présidente et du personnel de l'ICANN :

- La planification des réunions, la préparation des ordres du jour et la garantie que toute la documentation nécessaire est disponible pour les participants.
- Être le point de contact clé pour la communication au sein d'AFRALO.
- L'intégration des nouveaux membres, la tenue des listes de membres et le soutien aux membres selon les besoins.
- La défense des intérêts des membres d'AFRALO dans les processus de prise de décision.
- La collaboration étroite avec les autres membres de l'équipe de direction d'AFRALO, y compris le Président et le Vice-Président, pour assurer une gouvernance efficace et une représentation adéquate des intérêts d'AFRALO.
- La préparation de rapports réguliers sur les activités, les progrès et les réalisations d'AFRALO à usage interne et pour partager avec la communauté élargie de la gouvernance de l'Internet.

Je crois fermement que mon expérience dans le domaine de la gouvernance d'Internet, ainsi que mes compétences techniques, en communication et en leadership, me permettront de remplir efficacement les responsabilités du poste de Secrétaire AFRALO.

Je suis conscient du travail à accomplir, mais j'ai l'habitude des défis. C'est pourquoi je sollicite votre soutien et votre confiance pour ma candidature.

Je suis également ouvert à toute discussion ou question que vous pourriez avoir concernant ma candidature.

Je vous remercie sincèrement pour votre attention à ma candidature et j'attends avec impatience la possibilité de contribuer au succès continu d'AFRALO.

Cordialement,

—

Hervé Sètonджи HOUNZANDJI
Président, Internet Society chapitre du Bénin